

Quelques exemples récents de différentes poursuites d'études artistiques ou non, par des élèves étant passés par la section :

Tous les élèves de l'option ont une passion pour la danse et l'art chorégraphique, mais tous ne veulent pas en faire leur métier.

Voici quelques parcours divers, d'élèves ayant réussi le Bac L spécialité danse :

Célia (promotion 2008 mention très bien au Bac) a intégré une prépa littéraire (CPGE) à Paris. Elle a ensuite intégré Sciences-Po à Lyon où elle poursuit actuellement ses études de sciences politiques.

Capucine (promotion 2008 mention très bien au Bac) a intégré une prépa littéraire puis passé ses diplômes de conservatoire en danse

Annabelle (promotion 2008 mention assez bien) a passé et réussi le concours d'éducateur spécialisé à Toulouse.

Sarah (promotion 2007 mention assez bien) a été admise au Laban Center de Londres et poursuit actuellement à New York.

Julia (promotion 2006 mentions assez bien) a passé l'EAT et poursuit des études de professorat de danse.

Mélanie (promotion 2004 mention bien) a suivi et réussi un Capest de lettres est et maintenant enseignante de lettres dans un collège. Son mémoire de maîtrise a été réalisé autour de Mallarmé et de Nijinski, écritures croisées en littérature et danse.

Mélanie (promotion 2004) a passé ses diplômes de professeur de danse et enseigne dans une école de danse.